

DISCURSO

**SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
FOSALUD EL PALMAR, SANTA ANA
31 DE OCTUBRE DE 2005.**

ES UN VERDADERO GUSTO VISITAR ESTA MAÑANA LA CIUDAD MORENA DE SANTA ANA, HEROICA POR SIEMPRE Y DIGNA DE MI ADMIRACIÓN POR SU PUJANZA, SU CALOR HUMANO Y POR LA CALIDAD DE SU GENTE.

SANTA ANA HA ESTADO DURANTE LAS ULTIMAS SEMANAS EN LA MIRA DE TODO EL PAÍS POR LA EMERGENCIA QUE ENFRENTA A CAUSA DE LA ERUPCIÓN DEL VOLCÁN LAMATEPEC, SITUACIÓN QUE HA MOTIVADO ACCIONES DE EMERGENCIA Y ATENCIÓN POR PARTE DE DIVERSAS ENTIDADES DE NUESTRO GOBIERNO.

QUIERO DECIRLES QUE PERSONALMENTE HE ESTADO AL TANTO DE LA SITUACIÓN DE EMERGENCIA, HE VISITADO EN VARIAS OCASIONES LA ZONA DEL VOLCÁN Y ALGUNOS DE LOS ALBERGUES DONDE HA SIDO ALOJADA LA POBLACIÓN EVACUADA, Y POR SUPUESTO QUE SEGUIMOS SUMAMENTE PENDIENTES DE LA SITUACIÓN PARA ATENDER CUALQUIER EVENTUALIDAD QUE SE PRESENTE A FUTURO.

PRECISAMENTE EN EL MARCO DE ESTA EMERGENCIA POR LA ERUPCIÓN, ME DIO MUCHO GUSTO CONOCER LA INICIATIVA DEL DIRECTOR DE FOSALUD DE RECALENDARIZAR LA APERTURA EN LA EXTENSIÓN DE HORARIOS DE ATENCIÓN MEDICA DE LAS UNIDADES DE SALUD, CON EL OBJETIVO DE DAR PRIORIDAD A ESTE CENTRO ASISTENCIAL DEL PALMAR, DE DONDE ACUDEN MUCHOS DE LOS POBLADORES QUE VIVEN EN LAS FALDAS DEL VOLCÁN ILAMATEPEC.

EN ESTA UNIDAD DE SALUD SON ATENDIDOS MAS DE 30 MIL POBLADORES DE LOS CANTONES DE POTRERO GRANDE ARRIBA, POTRERO GRANDE ABAJO, CALZONTES ARRIBA, CALZONTES ABAJO Y CANTARRANA, LOCALIDADES MUY CERCANAS AL VOLCAN.



ES POR ELLO QUE EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD (FOSALUD) CONSCIENTE QUE SU RAZÓN DE SER, ES MEJORAR LA CALIDAD DE VIDA DE LOS SALVADOREÑOS, HA APOYADO ESTA EMERGENCIA CON LA APERTURA DE LA EXTENSIÓN DE HORARIOS EN ESTA UNIDAD DEL PALMAR, DONDE LOS FINES DE SEMANA SOLO SE CONTABAN CON DOS HORAS DE CONSULTA, ES DECIR DE 8 A 10 DE LA MAÑANA.

ANTE LA DEMANDA DE PACIENTES, LOS MÉDICOS DE ESTA UNIDAD SE VEÍAN EN LA OBLIGACIÓN DE QUEDARSE MAS TIEMPO DEL QUE ESTABAN CONTRATADO PARA ATENDER A LOS PACIENTES...ESO YA NO VA HACER NECESARIO YA QUE AHORA -CON LA AMPLIACIÓN DE SERVICIOS MÉDICOS, GRACIAS A FOSALUD-, LA POBLACIÓN PODRÁ VENIR A CONSULTAR DURANTE EL FIN DE SEMANA COMPLETO Y LOS DÍAS DE FIESTA.

SABEMOS QUE LAS INFECCIONES RESPIRATORIAS SE HAN CONVERTIDO EN LA PRINCIPAL CAUSA DE CONSULTA ENTRE LOS POBLADORES DE ESTAS ZONAS, PRINCIPALMENTE EN LOS NIÑOS Y ANCIANOS, QUIENES SON LOS MAS VULNERABLES. POR ESA RAZÓN LA AMPLIACIÓN DE LAS CONSULTAS TIENE ENORME RELEVANCIA YA QUE UNA CONSULTA A TIEMPO PUEDE PREVENIR FUTURAS COMPLICACIONES COMO LAS NEUMONÍAS.

ESTA ES LA RAZÓN POR LA QUE SE HA CREADO EL FOSALUD, PARA AMPLIAR LOS SERVICIOS DE ATENCIÓN MEDICA EN LAS UNIDADES DE SALUD DE TODO EL PAÍS Y CON ELLO BRINDAR ATENCIÓN DE PRIMER NIVEL A LA POBLACIÓN QUE MAS LO NECESITA.

SIMULTÁNEAMENTE A ESTA APERTURA TAMBIÉN SE ESTÁN AMPLIANDO LOS SERVICIOS DE ATENCIÓN MÉDICA EN LAS UNIDADES DE SALUD DE METAPÁN, CHALCHUAPA, SANTIAGO DE LA FRONTERA Y CANDELARIA DE LA FRONTERA, SIEMPRE EN EL DEPARTAMENTO DE SANTA ANA.

QUIERO DECIRLES QUE EN UNOS MOMENTOS ESTAREMOS EN EL CONGO, INAUGURANDO LA AMPLIACIÓN DE LOS SERVICIOS MÉDICOS Y ODONTOLÓGICOS EN ESA LOCALIDAD, Y PRÓXIMAMENTE REALIZAREMOS LA

APERTURA DE LAS UNIDADES DE SALUD EN LA ZONA PARECENTRAL Y LUEGO EN EL ORIENTE DEL PAÍS.

HOY QUE LES ENTREGO OTRA DE MIS PROMESAS CUMPLIDAS, ME VOY MAS TRANQUILO AL CONOCER QUE LOS HABITANTES DE ESTA LOCALIDAD, CUENTAN CON EL SERVICIO QUE SE MEREcen, A CARGO DEL MEJOR PERSONAL.

FELICITO A LAS AUTORIDADES DE FOSALUD POR EL ESFUERZO QUE ESTÁN HACIENDO EN ESTA Y EN LAS 16 UNIDADES DE SALUD QUE YA SON ATENDIDAS POR SU PERSONAL.

HASTA EL MOMENTO SE HA LOGRADO CON ESTAS INAGURACIONES LA COBERTURA DE LOCALIDADES DONDE RESIDE APROXIMADAMENTE UN MILLÓN DE PERSONAS. MÁS DE 22 MIL PACIENTES HAN HECHO USO DE LOS SERVICIOS DEL FOSALUD DESDE EL 11 DE AGOSTO QUE SE INAUGURÓ OFICIALMENTE EN SANTA TECLA.

AGRADEZCO LA PRESENCIA DE TODOS USTEDES EN ESTE ACTO, LES PIDO QUE APROVECHEMOS LOS SERVICIOS QUE BRINDAMOS A TRAVÉS DE ESTE FONDO SOLIDARIO, UNA PROMESA CUMPLIDA DE ESTE GOBIERNO QUE FORMA PARTE DE NUESTRO PROGRAMA PRESIDENCIAL OPORTUNIDADES.

ESTIMADOS AMIGOS DE SANTA ANA, HEMOS INAUGURADO YA UNA GRAN CANTIDAD DE UNIDADES DE SALUD QUE HAN AMPLIADO SUS HORARIOS, ALGUNOS 24 HORAS, OTROS LOS FINES DE SEMANA Y DIAS FESTIVOS, Y YO NO HE FALTADO A NUNGUNA DE LAS INAUGURACIONES, POR UNARAZON FUNDAMENTAL.

FOSALUD ERA UNO DE MIS GRANDES SEUÑOS CUANDO ERA CANDIDATO, CUANDO VINE AQUÍ A SANTA ANA. CONVERTIR A FOSALUD EN UNA REALIDAD, SIGNIFICA ESPECIALMENTE PARA ESTE SERVIDOR, UNA SATISFACCION MUY GRANDE, PORQUE HE VISTO A LA LARGO Y ANCHO DE MI PAIS, ESPECIALMENTE EN LA METROPOLIS CAPITALINA, HE VISTO A LA GENTE LLENA DE ALEGRIA PORQUE LA ATIENDEN A LAS CUATRO, A LAS CINCO, A LA SEIS DE LA TARDE Y LOS FINES DE SEMANA,



***** BRINDA OPORTUNIDADES PARA SALIR ADELANTE.

YO QUISIERA DECIRLES QUE ESTAMOS TRABAJANDO EN TODAS LAS AREAS Y QUE YO SOY UN PRESIDENTE ACOSTUMBRADO AL PLAN Y LADERA Y ESTUVE EN LOS ANGELES, ATENDIENDO DEMANDAS DE LA COMUNIDAD SALVADOREÑA, EL DOMINGO ESTUVE EN SAN VICENTE, Y HOY ESTOY AQUÍ EN SANTA ANA CON USTEDES, ***EN EL CONGO, Y MAÑANA ME TENGO QUE IR A MAR DE PLATA, ARGENTINA, HAY UNA CUMBRE DE PRESIDENTES, PARA *** ALGUNOS DE USTEDES TIENEN PARIENTES QUE ESTAN BENEFICIADAS CON EL TPS, Y QUE HEMOS PEDIDO ***

ESA ES LA GIRA DEL PRESIDENTE Y *****

PORQUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN COMO USTEDES ME HAN OIDO DECIR EN TELEVISION Y RADIO, LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN, Y AQUÍ ESTAN LAS PROMESAS CUMPLIDAS PARA LOS SANTANECOS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.